

# EL CABALLITO

## Piden mano dura contra talamontes en Tlalpan

:::: Nos cuentan que se están intensificando las acciones coordinadas entre los tres niveles de gobierno para ir contra los talamontes que operan en los límites de la Ciudad de México, en Tlalpan, con el estado de Morelos. Por ello,



TONADA DE INTERNET

**Ricardo Ruiz Suárez**

se realizó una junta de coordinación entre representantes de ambas entidades, de la Guardia Nacional y del gobierno morelense, donde estuvieron el secretario de Gobierno, **Ricardo Ruiz** y la alcaldesa de Tlalpan, **Alfonso González**. Sin embargo, y aun cuando se han desmantelado algunos aserraderos clandestinos, los ejidatarios piden que no se baje la guardia y sigan las acciones, pues la denuncia de la tala ilegal no es reciente, sino que se ha venido acumulando con los años. Hay celeridad para dar resultados ante un problema añejo.

## Se queda Eric Sevilla en el PRI del Edomex

:::: Como le adelantamos en este espacio, nos confirman que se mantendrá como presidente del PRI en el Estado de México **Eric Sevilla**. Aún con la derrota electoral del 4 de junio,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Eric Sevilla Montes de Oca**

cuando la candidata de Morena-PT-PVEM, **Delfina Gómez**, les arrebató la gubernatura, don Eric tiene el visto bueno, nos aseguran, del primer priista en el Estado de México y con ello se quedará al frente para los trabajos del próximo proceso electoral, en el que se renovarán las presidencias municipales y diputaciones

locales. Nos aseguran que en estos momentos de turbulencia dentro del tricolor, en la entidad buscarán trabajar de la mano con su dirigente nacional, **Alejandro Moreno**. En el PRI mexiquense más que lamentarse, se pusieron a trabajar para el próximo año.

## Y en el PRD, tras descalabro, se renuevan

:::: Nos cuentan que después de una desastrosa elección el 4 de junio, la peor de su historia, el PRD, o lo que queda de él, como opinan muchos, designó a **Agustín Barrera** como su dirigente en el Estado de México y se prepara para los comicios de 2024. Nos dicen que los dirigentes del sol azteca analizarán si se mantienen en la coalición con el PRI y PAN o participan solos en el próximo proceso electoral, en el que, además de estar en juego la Presidencia, en la entidad mexiquense se renovarán los 125 ayuntamientos y el Congreso local. Las voces locales pugnaban por ir solos en la contienda pasada, pero las nacionales optaron por ir en coalición. ¿Les harán caso ahora o están resignados a la extinción?

